Discurso del Intendente de Canelones Dr. Marcos Carámbula

"Verdaderamente creo que es un día bien significativo este acuerdo que estamos haciendo, pero si me permiten hacerlo, expresar de lo general a lo particular, nuestro agradecimiento al directorio de AFE, por la diligencia que ha mostrado en resolver estos temas que justamente tienen un buen tiempo, con necesidad de espacios de los vecinos, de los Municipios, del patrimonio, de la historia. Realmente hemos encontrado en el directorio, que preside nuestro querido amigo Alejandro, el director Cusano que además es de nuestro departamento... Así que tenemos dos directores canarios y hacemos valer esa condición . Pero lo que tenemos que decir, porque vale la pena, es que esto se hace en un momento en que AFE está, peleando, yo quiero subrayar y aplaudir la oportunidad que tenemos de nuestro del departamento, de restablecer el ferrocarril como tal. Aquella gran pérdida que tuvimos hace tantos y que nuestro pueblo lo siente, no sólo en la memoria de sus ferroviarios sino del servicio que era el ferrocarril; este directorio, el ministro, el presidente están jugados a que el tren vuelva a ser lo que es, el transporte de carga, transporte de pasajero. Estuvimos hablando algunas ideas de como viene pensando el directorio el transporte de pasajeros en nuestra zona . Aparte del transporte de carga que es fundamental, que nos aliviana todo lo que es el desarrollo de carreteras en todo el país, y si algo tiene mayor significación, esto que se ha vivido el lunes con la integración Uruguay Argentina con dos presidentes. Estamos firmando este acuerdo en un momento en que AFE retoma lo que los Uruguayos queremos; el ferrocarril esté al servicio de un Uruguay productivo, de un Uruguay de inversión, de un Uruguay en crecimiento y al servicio de la gente, así que mi más cálido reconocimiento y felicitaciones".

"Y en otro orden de cosas; y ahora yendo a nuestro departamento, recién venimos de Empalme Olmos, donde justamente la instalación de la casa de casa de la cultura, una casa de esas tan tradicional, de la época del ferrocarril, con ese estilo tan particular junto al Club Uruguayo, junto a la plaza de deportes se instala la casa de la cultura. Donde hoy, esta mañana nos hemos comprometido en lo que va a ser el Museo Ferroviario, que es la historia misma del ferrocarril. Ahora, este convenio de la estación, yo voy a aprovechar como bien lo decía el Alcaldesa, primero reconocer lo que ha sido un esfuerzo no de ahora, sino desde atrás, de los vecinos, de una comisión organizada, como es la comisión del barrio de la estación rescatando los espacios públicos, la plaza y ahora este espacio cultural social, que del otro lado tiene un interlocutor extraordinario como es el Club Libertad y algo que nos enorgullece a todos, que en poco tiempo será ahí la piscina cerrada de la capital y su área de influencia y como se transforma un pueblo, de un barrio con mucha identidad en un polo de desarrollo y abordándolo, no solo que puede ser la infraestructura sino el rescate del espacio público, sino en el rescate de la plaza de deportes, el rescate de la cultura; y aquí seguimos un paso más, hay un plan del departamento y un plan "Canelones Capital", debo reconocer a las técnicas el trabajo que se ha hecho de diseñar un Plan de Canelones Capital que tiene compromisos, y lo hemos hablado mucho con la Alcaldesa, seguramente el próximo en octubre cuando en todas las capitales del país se va a estar desarrollando la vigilia del éxodo, donde la capital del departamento va a tener un punto central, creo que tiene que ser de alguna manera un hito Canelones debe ser la capital del bicentenario, sede del primer gobierno patrio y entonces el desarrollo de Canelones Capital , que hoy tiene un hito en esta estación transformada en un centro cultural, que tendrá el año próximo la piscina cerrada, que tiene un liceo de un lado y que tiene el otro liceo Tomás Berreta, y el otro liceo en otro polo de desarrollo con desafíos fundamentales de cohesión social. Tenemos comprometido con el concejo social y con la Alcaldesa en particular, un Canelones Capital, pensando en el 2013, pero pensando en el hoy, uno no puede soportar vulnerabilidad, que integre a todos en un proyecto integral que culminaremos en el 2013 con todo lo que tenemos proyectado. Entonces subrayar la sinergia, como bien decía el presidente de AFE, la disposición del todo el directorio y de su presidente. el Consejo Municipal que en la figura de su Alcaldesa mete para adelante, el barrio que empuja, con su identidad, los técnicos que apoyan y desde luego el gobierno departamental apoyando iniciativas de desarrollo local.

En realidad estamos muy contento de la firma de este acuerdo". Muchas Gracias